



## **Jährliches Treffen der Umweltbeauftragten 2020**

Die Bergwelt verändert sich rasant. Wir als Bergsportlerinnen und Bergsportler sind davon stark betroffen – tragen aber auch zum Klimawandel bei. Der SAC stellt sich seiner Mitverantwortung und engagiert sich auf vielen Ebenen für eine möglichst klimafreundliche Ausrichtung seiner Aktivitäten.

Das diesjährige Treffen der Umweltbeauftragten des SAC wird aufgrund der aktuellen Situation im November 2020 im virtuellen Rahmen stattfinden.

Fokusthema wird der Klimaschutz in den Sektionen und im Zentralverband sein.

Der SAC ist bereits heute in verschiedenen Projekten zur klimafreundlichen Ausrichtungen seiner Aktivität involviert. ( z.B. Schneeschuhtourenbus, Bus alpin ect.)

Ein Austausch – wo stehen wir – welche Beiträge leisten die einzelnen Sektionen – wo liegt Potenzial – was können wir umsetzen.



## **Vorausschau ins 2021**

Die Natur ist ein Erholungs- und Erlebnisraum für uns Menschen aber auch Lebensraum für viele Tiere und Pflanzen. Viele sind spezialisiert auf einen engen Lebensbereich und reagieren sensibel auf Störungen. Einige Pflanzen gibt es nur an wenigen Standorten in der Schweiz unter anderem im Wallis.

Diesen wollen wir im nächsten Frühling/ Sommer unter kundiger Begleitung nachgehen und treffen sicher auch noch auf zahlreiche andere prächtige Blüten.

Umweltbeauftragte des SAC Saas

Hilda Kalbermatten